

Bonjour, les Cyclistes Qui Roulent!

En ces temps difficiles, l'association s'est mise en sommeil en attendant des jours meilleurs. Nous avons stoppé toutes nos activité en relation avec le public et l'atelier est fermé jusqu'à nouvel ordre. Il est fort probable que les évènements prévus en mai et juin soient annulés. C'est le cas de la <u>La Convergence Francilienne</u> programmée initialement le 7 juin et qui sera probablement reportée en septembre.



Certains d'entre vous se posent la question de l'utilisation du vélo pendant le confinement. C'est possible mais strictement réglementé. A lire ici : <u>Vélo et confinement</u>

Pour toute question n'hésitez pas à prendre contact par l'intermédiaire du <u>site</u>.



Vous pouvez désormais retrouver l'actualité du Collectif Vélo IdF (dont nous faisons partie) sur le site du <u>Collectif Vélo IdF</u>. Le lien a été ajouté sur notre site à la page : <u>Liens utiles</u>

Pour finir sur une note un peu gaie, nous souhaitons un joyeux anniversaire à Sara, membre de l'association et formatrice vélo-école. Nous soufflerons ces bougies tous ensemble bientôt





D'ici là prenez soin de vous et de votre entourage.

A bientôt et @vélo!

